
Verlaufsprotokoll  

 

LG-Delegiertenkonferenz  

25. Februar 2017 – in 17139 Faulenrost, Dorfstraße 2, in der Gaststätte „Zum Fischer Fritz“  

Einlass ab 8.30 Uhr 

Beginn: 9.30  Uhr                       

Ende: 16.00 Uhr  

 

TOP 1  Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden  

            Begrüßung von Herrn Günter Oehmig stell. Geschäftsführer der HG  

       als Gast und Referent 

            Totengedenken:  Artur Zemke  OG-Malchin 

                                           Hans-Jörg Grützmacher  OG-Neukloster 

 

             Ehrungen:   75 Jahre Bestehen der OG-Neubrandenburg 

                                  25 Jahre Bestehen der OG-Zinnowitz 

                                  50 Jahre Mitgliedschaft für Horst Korzak  OG-Malchin 

      (Goldene Mitgliedskarte + Ehrennadel des SV) 

                                  50 Jahre Mitgliedschaft für Egbert Feucht OG-Anklam 

      (Ehrennadel des SV) 

                                  40 Jahre Mitgliedschaft Hartmut Backes OG-Leisterförde 

      (Ehrennadel des SV)   

                                  25 Jahre Mitgliedschaft Haiko Maaß , OG-Grimmen 

      (Ehrennadel des SV) 

                                  25 Jahre Mitgliedschaft Ralf Röhrdanz, OG-Malchin 

      (Ehrennadel des SV)   

Die silberne Verdienstspange für den hervorragenden züchterischen Erfolg rückwirkend für 

das Jahr 2015 erhält  Sportfreund Tim Klatt für die Jugendbeste SG1 2015 in Nürnberg  

„ Zumba vom Lübzer Eldetal“  

und für das Jahr 2016 erhält die silberne Verdienstspange Sportfreund Klaus-Ino Labahn für 

den Sieg in der GHKL-LSTH Rüden VA1  „Jackson vom Zisawinkel“ 

Beide Auszeichnungen werden durch den LG-Zuchtwart Herrn Torsten Kopp auf der 

Zuchtschau in der OG-Waren im würdigen Rahmen übergeben. 

Beide Auszuzeichnenden waren zur Landesdelegiertenversammlung eingeladen und fehlten 

entschuldigt. 

 

              Züchterpokal 2016   1. Platz    Zwinger vom Messina  - Torsten Kopp 

                                         2. Platz    Zwinger von Schloß Bothmer  - Robert Kalis 

                                        3. Platz    Zwinger von der Insel - Günter Schwanethal    

 

 



 

TOP 2   Allgemeine Feststellung zu den Vorgaben der Satzung 

   Genehmigung Protokoll LGDT 2016 – Anmerkung durch Frau Wellnitz:  

   Dieser Punkt steht im Protokoll an der falschen Stelle und wird nach der 

                          Feststellung der Beschlussfähigkeit eingeflochten. 

   Feststellung der Beschlussfähigkeit   

              Frau Wellnitz bemerkt hierzu:  Anwesenheit: 31 

              Gemeldet wurden fristgerecht insgesamt 32 stimmberechtigte Delegierte  

   (Vertreter der Ortsgruppen und LG-Vorstand).  

              Aktuell sind zu diesem Zeitpunkt laut Anwesenheitsliste 31 stimmberechtigte 

     Delegierte  anwesend.  

             Nicht gemeldet haben die Ortsgruppen: Karstädt, Neuendorf und Slate  

   (dadurch fehlen 3 Stimmen)  

             Entschuldigt ist die LG-Jugendwartin  

  

             Beschlussfähigkeit:  

             Nach vorliegender Anwesenheitsliste ist festzustellen, dass  99 % 

   der gemeldeten Delegierten anwesend sind und somit gemäß § 10 Abs. 3 der  

   LG-Satzung (dort sind 50% gefordert) Beschlussfähigkeit vorliegt.  

   Außerdem ist zu bemerken, dass zu dieser Versammlung Satzungsgemäß geladen 

   wurde. Der Termin wurde gemäß § 7 Absatz 1 LG-Satzung bereits im Info-Heft 01/16 

   benannt. Im Info-Heft 04/16 und auf der Homepage der Landesgruppe war der  

   1. TO-Entwurf nachzulesen. Mit Rundschreiben vom 12.02.2017 erhielten die  

   OG- Vorsitzenden alle notwendigen Informationen Einschließlich der TO fristgemäß  

   (§ 9[1] LGS) zugeschickt. 27 der aktuell 28 Ortsgruppen in der Landesgruppe haben 

   per E-Mail die Unterlagen erhalten. Die OG-Neuendorf wurde nicht angeschrieben.  

 

  Genehmigung Protokoll LGDT 2016    - Einstimmig 

 

Herr Jung trägt den eingegangenen Antrag vor: 

Antrag der OG-Rostock „ Breitere Veröffentlichung des LG-Info-Heftes“ 

 

TOP 3  Annahme der Tagungsordnung   - Einstimmig  

 

TOP 4   Berichterstattungen der Vorstandsmitglieder und Einzelaussprache  

          4.1.  Berichterstattung 1. Vorsitzender, Herr Rainer Jung 

                  Da Herr Jung gesundheitlich angeschlagen war, hat er Herrn Oehmig von  

    der HG eingeladen, um zu seiner personellen Entlastung zu referieren.   

                 Es folgte die Begrüßung der Delegierten durch Herrn Oehmig und Dankesworte 

   an Herrn Jung für die gute Zusammenarbeit. Anschließend folgte eine Power Point 

                 Präsentation zu den Themen:  Mitgliederbewegung im SV (Statistik) 

   Starterset vom SV inklusive Welpenfibel, Zertifizierung von OG/Qualitätsmanagement 

 

   Anschließend folgte eine kurze Pause, die auf 13 Minuten begrenzt wurde. 



 

                 Wortmeldungen zu Punkt 4.1. gab es von: Michael Bernhöft,  

   Katja Peters und Heidemarie Freitag 

 

           4.2.  Berichterstattung LG-Zuchtwart, Herr Torsten Kopp 

                   Wortmeldungen: Alexander Steinhagen, Klaus Schult 

 

                 Mittagspause 45 Minuten 

 

  4.3.  Berichterstattung des amt. Ausbildungswartes Herr Rainer Jung 

    Vorstellung des zukünftigen Wanderpokals für die LGA – gesponsert von 

    Alfred Wilde OG Wismar 

    Vorstellung der Vergaberegularien durch Christine Bangert 

  4.4.  Berichterstattung LG-Jugendwartin Frau Janin Schlanert  

    – fehlt entschuldigt 

                   Wortmeldungen: Frank Plich, Torsten Kopp, Alexander Steinhagen 

  4.5.  Berichterstattung LG-Kassenwartin, Frau Christine Bangert 

    Wortmeldungen:   Katja Peters, Ellen-Elke Bruns, Angelika Butzin,  

          Regina Meister 

  4.6.   Berichterstattung LG-Schriftwartin, Frau Cornelia Wellnitz 

    Wortmeldungen: Sven Lieckfeldt, Ellen-Elke Bruns  

TOP 5   Bericht der Wirtschaftsprüfungskommission 

   Frau Elke Weden ist nicht anwesend 

   Herr Nils Glävke gibt die Empfehlung zur Entlastung 

TOP 6   Entlastung des Vorstandes  

  Dafür:    14      Gegenstimmen:      8 Stimmenthaltungen:         keine 

 

Der Vorstand wurde damit entlastet. 

 

TOP 7   Beschlussfassung über Anträge des LG-Vorstandes, der Ortsgruppen,  

   der Delegierten 

              7.1. Antrag „Breitere Veröffentlichung des LG-Info-Heftes“ OG-Rostock 

              Präzisierung des Antrages durch Alexander Steinhagen, OG-Rostock 

              Dafür:  28  Gegenstimmen:    keine Stimmenthaltungen:     2  

TOP 8   Wahl der Wahlkommission  

              Vorschlag von Tortsen Kopp: 

   Egbert Bilda, Jens Schwanke, Alexander Steinhagen 

              Herr Schwanke lehnt ab.  Herr Michael Bernhöft schlägt sich selbst vor. 

            

              



   Damit wurden in die Wahlkommission bestellt:  

   Herr Egbert Bilda   OG-Anklam, Herr Michael Bernhöft  OG-Lübtheen 

   Herr Alexander Steinhagen OG-Rostock 

TOP 9   Nachwahl des/der LG-Ausbildungswart/in  

              Vorschlag von Sven Lieckfeldt    -  Katja Peters 

             Frau Peters stellt sich der Wahl. 

1. Wahlgang: Dafür:   20     Enthalten:     /         Dagegen:       10   

             Frau Peters wurde damit im ersten Wahlgang als LG - Ausbildungswartin  

   gewählt. 

              Sie nimmt die Wahl für die Amtsperiode 2017 bis 2018 an. 

 

TOP 10  Wahl der Wirtschaftsprüfungskommission für das Geschäftsjahr 2017  

   Vorschlag von Torsten Kopp  

  Gregor Paschke, OG-Lübz – stellt sich der Wahl 

  Maik Bogdan, OG-Lübz  - stellt sich der Wahl 

 

   Alexander Steinhagen – stellt sich nicht der Wahl  

               Stimmenverteilung:  Gregor Paschke   29         Maik Bogdan    29            

               Beide nehmen die Wahl an und sind somit die neuen Wirtschaftsprüfer der  

   LG 20 für das Geschäftsjahr 2017. 

TOP 11  Wahl der Ersatzdelegierten zur Bundesversammlung 2017  

   (der erste Vorsitzende einer Landesgruppe ist stets Delegierter kraft Amtes)  

   

  Rainer Jung – ist Delegierter 

   Torsten Kopp – kann wegen Richtereinsatz nicht 

   Katja  Peters – wird mit 29 Stimmen als Ersatzdelegierte gewählt. 

 

TOP 12  Allgemeines/Verschiedenes  

  Regina Meister bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit. 

   Ellen-Elke Bruns fragt ob der Ort der Landegruppendelegiertentagung immer im  

   Bereich Malchin sein muss. Die Anfahrtszeit wäre zu lang. 

TOP 13  Schlusswort des 1. LG-Vorsitzenden 

   Verabschiedung der Delegierten und des Gastes Herrn Günter Oehmig, von der 

   Hauptgeschäftsstelle in Augsburg. 

 

Für das Protokoll:     Für die Richtigkeit:  

gez: Cornelia Wellnitz     gez. Rainer Jung  

(LG-Schriftwartin)     (LG-Vorsitzender)  

 

Faulenrost, den 25.02.2017 


